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Heute habe ich den Markus Lanz mit Hannes Jaenicke gesehen. Der machte ein Buch über die
Lachs-Produktion in Norwegen. Die Sauereien, die diese Produktion erzeugt, haben mir per sofort
jede Lust auf Lachs, den ich wirklich sehr gerne habe, auf einen Schlag verdorben und abgestellt.
Und schon gar nicht mehr gesund, von wegen Omega-3 Fettsäuren und sonstigem Gelaber.

Die Cocktails an Medikamenten und Soja, die aus dem Raubfisch einen gemästeten Vegetarier
machen, dessen Aufzuchtsabfälle dann einfach ins Meer entlassen werden, wo andere Fische das
Fressen und natürlich die Medis und resistenten Bakterien in die Nahrungskette anderer verbreiten.

Der Rest machte das Bild eines ausgemergelten Grizzly-Bären, der am Flus auf die jährlich
kommenden - und eben NICHT mehr kommenden Lachs wartete und dort jämmerlich verhungerte
und starb.

500'000 Wildlachse habe es in Norwegen, 500 MILLIONEN seien es in den vollautomatisierten
Zuchtbecken ... Lachse lassen sich dummerweise leicht züchten ... und das befeuert die feuchten
Träume von Börseninvestoren ... und natürlich zerstört die Gier nach einfacher Kohle die Umwelt
und andere Lebenformen.

Ich schäme mich so, dass wir alles kaputtmachen, verrecken lassen, einen Scheiss drauf geben, wie
Zusammenhänge sind, was passiert, wenn wir alles für Scheisskohle optimieren wollen. Ich kann
das wirklich fast nicht mehr ertragen, das Sehen, was wir alles anrichten.

Im Lanz vom Tag zuvor war dann noch die Rede, dass die Samenbanken auf der Welt, die ja mehr
oder weniger unbemerkt von der Öffentlichkeit ihre Arbeit tun, sich seriös auf den Untergang der
Menschheit vorbereiten und Samen aller Pflanzen sammeln für die Teile der Menschheit, die den
Untergang überleben. Seriös. Die Wissenschaft sieht es nicht mehr besser.

Ich schlage grad mal nach nach einem Blogeintrag, den ich vor vielen Jahren wohl machte ... ah 
hier, vor 13 Jahren, 2007. 

Ich weiss manchmal wirklich nicht mehr, was mir noch Freude bereiten soll auf dieser Welt ... die ja
schon schön ist. Aber die Leute darauf ... ich wiederhole mich: die Leute sollten allesamt mal von
aussen auf die Erde schauen. Und sich mal Gedanken darüber machen, was er tut, dass der Pale Blue
Dot weiterhin Kindern eine schöne Lebensgrundlage und Quell für Freude bleiben kann.

Ich bin froh, kam Corona ... es scheint immerhin im den Köpfen der Leute noch Potential zum
Bedenken und Überdenken jahrzehntealter Dogmen zu geben. Sicher nicht bei allen, die sollten
endlich von der Welt verschwinden. Mir ist eigentlich egal, wie.
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